
令和５年度学校教育目標 「より良い自分を求め、つながり合い、主体的に未来を切り拓く生徒の育成」 

新 学 期 を 迎 え て 
新年あけましておめでとうございます。 旧年中は、本校教育にご理解、ご支援を賜り、誠にありがとうご

ざいました。本年もどうぞよろしくお願い申しあげます。 

今年の正月は、能登半島を中心とした地震災害や羽田空港の飛行機事故など、暗いニュースでの幕開けと

なりました。お亡くなりになられた多くの方々や被災された方々に対し、心よりお悔やみとお見舞いを申し

あげますとともに、一日も早い被災地の復興、復旧をお祈り申しあげたいと思います。 

さて、いよいよ１年間の締めくくり、そして次年度に向けての準備期間と言われる３学期がスタートしまし

た。学校への登校日数を数えてみると、１，２年生は５１日、３年生はわずか４４日しかありません。「１月は行

く、２月は逃げる、３月は去る」と言われますが、慌ただしく過ぎてしまいそうです。一日一日を大切に過ごし

たいものです。 

３年生は、いよいよ中学校の卒業、そして９年間の義務教育修了の時を迎えます。４月からはそれぞれが決

めた進路に向かって、新たな一歩を踏み出します。高月中学校の卒業生として、自信と誇りをもって卒業し

てほしいと思います。２年生は、いよいよリーダー学年となります。次年度の高月中学校がより良い学校にな

るよう、２年生の今後ますますの活躍と成長を期待しています。１年生は、４月から中堅学年になります。後

輩たちが入学し、先輩として責任ある立場となります。これまでの経験を生かし、後輩たちが戸惑わないよう

しっかりと導いてあげてほしいと思います。このように、どの学年にとっても意義ある３学期です。一日一日

を大切にして頑張りましょう！ 

３学期始業式 
 １月９日（火）に、３学期始業式を行いました。あちこちに雪

が残る寒い中でしたが、防寒着を着用したり、ヒーターを焚い

たりするなど防寒対策をしながら、体育館で実施しました。 

まず、はじめに、各学年の代表者による「３学期の抱負」の

発表がありました。学習や受検のこと、部活動や生徒会委員会

のことなどを一人ひとりが力強く抱負を発表してくれました。 

その後、私から「新しい年を迎えて望むこと」と「学校の宝」

の２点についてお話ししました。「新しい年を迎えて望むこと」では、本校卒業生でプロ野球ソフトバンク入り

を果たした前田悠伍選手やウェイトリフティング世界ジュニア選手権３位に輝いた堤茉央選手を紹介し、夢・

目標をもち、その実現に向けて、３つのキーワード：「挑戦」「本気」「継続」を大切にするよう伝えました。 

また、「学校の宝」では、比叡山延暦寺の開祖最澄（伝教大師）の「一隅を照らす 此れ則ち国宝なり」の一節

を紹介し、どこにいても自分の置かれた場所で精いっぱい努力することで光り輝く存在となり、本校にはこ

うした「学校の宝」である生徒たちがたくさん見られることを伝えました。中でもあいさつを、心を込めてし

てくれる生徒がいて、いろいろな人が元気をもらっているので、これからもあいさつに力をいれてほしいこ

とをお願いしました。単なる言葉だけのあいさつでなく、笑顔であいさつしたり、アイコンタクトを大切にした

り、会釈しながら行ったりと、言葉に「味付け」をすることで、心も伝えられるようにしようと伝えました。 

始業式の最後に新生徒会（第７７期生徒会）の本部、執行部の役員紹介と生徒会スローガンの発表があり

ました。スローガンは、昨年プロ野球で日本一に輝いた阪神タイガースの岡田監督が考え、昨年度の流行語

大賞にも選ばれた「A・R・E（アレ）」です。Ａは「あいさつ」、Ｒは「礼儀」、Ｅは「笑顔」を表しています。すばらし

いスローガンだと思います。いつもながら生徒たちの発想力には感心させられます。ぜひ生徒たちの力で、

高月中学校を「礼儀を重んじ、あいさつの飛び交う、笑顔あふれる学校」にしてほしいと願っています。 
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新 生 徒 会 始 動 ！ 
１１月の選挙で選ばれた新生徒会三役（正副会長・書記長の４名）により、高月中学校第７７期の生徒会組織

が編成され、１２月より活動を始めています。生徒会活動の中核となって各委員会を引っ張ってもらう本部
役員や正副委員長の皆さん（敬称略）を紹介します。          ※個人情報の取扱にご留意ください。 

生徒会長 ２年 平川 蒼太 図書委員長 ２年 吉次 春稀 

副生徒会長 ２年 後藤 快吏 図書副委員長 ２年 佐野 絢香 

副生徒会長 １年 髙山 凪斗 保健委員長 ２年 廣部 葵唯 

書記長 ２年 𠮷原 綾乃 保健副委員長 ２年 吉村 皇真 

本部役員 ２年 立見 悟維 体育委員長 ２年 山根 侑弥 

本部役員 ２年 長谷川 快斗 体育副委員長 ２年 西嶌 鼓美 

本部役員 ２年 山﨑 乃愛 広報委員長 ２年 保積 快 

本部役員 １年 岩﨑 成央 広報副委員長 ２年 村 陽向 

本部役員 １年 山口 ももえ 給食委員長 ２年 小川 輝磨 

風紀委員長 ２年 𠮷野 優那 給食副委員長 ２年 阿閉 歩実 

風紀副委員長 ２年 赤木 薙人 評議員議長 ２年 弓削 帆花 

環境委員長 ２年 中上 大輝 評議員副議長 ２年 大山 椋平 

環境副委員長 ２年 渡辺 心海    

また、新生徒会を中心となって運営にあたる三役の皆さんに今後の抱負について書いてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

１日 （日） 元日 

４日 （木） 生徒会リーダー研修会 

８日 （月） 成人の日 

９日 （火） ３学期始業式、３年身体測定 

１，２年身体測定・確認テスト 

１１日（木） １，２年確認テスト 

     生徒会委員会 

２２日（月） １年百人一首大会 

２３日（火） ３年朝の読み聞かせ 

２５日（木） ２年保護者説明会 

※感染症等諸事情により、行事が中止や延期などになる場合があります。 

＜生徒会長＞ ２年 平川 蒼太 
 今年の生徒会スローガンは、ARE～挨拶 礼儀 
笑顔～です。高月中の良いところは、挨拶ができ、
礼儀正しく、笑顔で過ごせていることだと思いま
す。自分たちの良さをさらに伸ばし、阪神が日本
一になったように、僕たちも日本一の学校にして
いきます。今年の生徒会は、より新しいことに挑
戦していきます。 
 
 
 
 
 
 

＜書記長＞ ２年 𠮷原 綾乃 
 この度、書記長に就任しました𠮷原綾乃です。私
が今回、書記長になることができたのは、たくさ
んの人の応援や支えがあってのことです。私を応
援してくれた人への感謝を忘れずに、全力で学校
をよりよくしていきます。現状維持は後退、常に新
しいことにチャレンジしていきたいと思っていま
す。１年間、よろしくお願いします。 

＜副生徒会長＞ １年 髙山 凪斗 
 今回、副生徒会長として選ばれた、声が大きいこ
とが自慢の髙山凪斗です。私は、勉強などの面で
は役に立てることが少ないかもしれませんが、発
想力や行動力には自信があります。この長所を活
かし、皆さんの力も借りながら、生徒会もこの高
月中学校もよりよいものにしていきますので、応
援をよろしくお願いします。 

＜副生徒会長＞ ２年 後藤 快吏 
 僕は第７７期の副生徒会長となりました。前期
は、本部役員として一年間務めていました。その
時の経験を生かし、全校の皆さんの意見に耳を傾
け、改善策を考えます。その後、しっかりと実行し
ていきたいと思います。微力ながら自分の力を精
一杯発揮し、高月中学校をよりよくしていけるよ
うに頑張ります。よろしくお願いします。 

１月の行事予定 


